
Pièces 7 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 84258579

Prix 2 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Découvrez dès maintenant cette villa de prestige, récemment rénovée pour offrir un

cadre  de  vie  exceptionnel  alliant  élégance  et  modernité.  Avec  ses  5  chambres

spacieuses  et  luxueuses,  une  cuisine  somptueuse  et  un  vaste  jardin  paysager

s'étendant sur environ 5000m2, cette propriété garantit un confort inégalé pour ses

résidents.Profitez également d'une cuisine d'été idyllique et une vue imprenable, le

tout  dans un domaine sécurisé pour  une tranquillité  d'esprit  absolue.  De plus,  un

sous-sol  aménageable  ainsi  qu'un  carport  ajoutent  une  valeur  supplémentaire  à

cette résidence d'exception.Ne ...

Discover  this  prestigious  villa,  recently  renovated  to  offer  an  exceptional  living

environment  combining  elegance  and  modernity.  With  5  spacious  and  luxurious

bedrooms,  a  sumptuous  kitchen  and  a  vast  landscaped  garden  extending  to

around 5000m2, this property guarantees unrivalled comfort for its residents.Enjoy

an  idyllic  summer  kitchen  and  breathtaking  views,  all  set  in  secure  grounds  for

absolute  peace  of  mind.  In  addition,  a  convertible  basement  and  carport  add

further value to this exceptional residence.Don't miss this unique opportunity to live

in a villa where luxury and simplicity ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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